
※質問区分：①意見、②要望、③質問　　　　　※対応区分：①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

1 令和２年７月６日現在

№ 参加者名等 要望等の概要
質問
区分

対応（回答含む。）
対応
区分

①

　編集後記の「この市議会だよりが届く頃には、水害から加須市を守ってくれた堤防に、春の野の
花が色付き始めているでしょう」の文章が、市議会だよりが市民に親しまれるようにしていきたいと
の想いが伝わってきます。
　市議会だよりは、実施された事等を正確に伝えなければならない為に、どうしても「カタイ」ものに
なってしまうと思います。
　提案です。市民からの質問コーナーを置いて下さい。関係者、誰が答えてもOKです。市議会と市
民との距離が近いものになると思います。
　市民の市議会だよりの関心度は間違いなく高まります。

要望 今後の検討課題とさせていただきます。
回答で
終了

②

　現在の市議会6会派のスタンスの違いを知りたい。
　政策を大きく5～6に分け、各々の会派の立場、態度を教えて欲しい。
　もちろん会派中で全員一致していない場合も有ると思います。
　政策は、例えば、①社会福祉について、病院の個人負担、②消費税について、③原発は賛成か
反対か、④加須市の農業の今後について、⑤女性の活躍について等、会派別のスタンスを知りた
いと思います。

要望 今後の検討課題とさせていただきます。
回答で
終了

2 内田　親 ①

苦言を呈する。
　令和2年第1回定例会の内容に係る意見、感想等についての依頼文を受理した。（受理した日は、
2月19日（水））
　令和2年2月18日付　加議発第241号である。
　内容を見ると、定例会は2月17日（月）開会とある。
　今期日程を見ても、第1日目は２・１７（月）、本会議時刻は午前１０・００である。
　このことから、開会初日の本会議の傍聴は不可能である。
　以前にも所感で述べたことがあるが、第1日目の議案上程、施政方針、提案理由は、市政運営の
根幹をなすものであって、最大の関心をもって傍聴したいと願っているものの一人である。
　そして、以後の質疑、討論、採択等へと展開していくものだと思っている。誠に残念至極であった。
　以後細心の配慮を願うものである。

要望

連絡が遅くなってしまい、お詫び申し上げま
す。
今後は、議会運営委員会で日程が決定され次
第、速やかに通知いたします。

回答で
終了

第2期市議会モニターの意見等への対応④（令和元年12月21日～令和2年3月23日）
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※質問区分：①意見、②要望、③質問　　　　　※対応区分：①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

2 令和２年７月６日現在

№ 参加者名等 要望等の概要
質問
区分

対応（回答含む。）
対応
区分

第2期市議会モニターの意見等への対応④（令和元年12月21日～令和2年3月23日）

①
会議運営について
　３月５日（木）午前の議会を傍聴しましたので、感想等を列挙いたします。
　１．全体的には、議員および市役所職員とも真摯に対応されているという好印象を持ちました。

意見 ご意見として承ります。
回答で
終了

②

　２．質問内容の一つに、フレイル対策事業の進捗状況がありましたが、この考え方はまだまだ市
民には浸透していないと思います。当事者たる高齢者の意識改革もさることながら、家庭などの周
囲の方々への啓発を進めるように、質問はもっと具体的な内容に踏み込むべきと思うし、市民向け
には広報誌にも取り上げるべきと思いました。

意見 ご意見として承ります。
回答で
終了

③
　３．もう一つの質問に台風１９号襲来時の避難に係るものがありました。市役所としての反省点な
どが明確になり、次の防災対策に反映されるように質問結果を生かしてください。

意見 ご意見として承ります。
回答で
終了

④
　４．所定の時間内に終了できずに時間切れになった質問がありました。このようなケースの発生頻
度は承知しておりませんが、質問への熱い思いから長引いたものと言えども、議員および市役所職
員とももう少し工夫できれば良かったと思います。

意見 ご意見として承ります。
回答で
終了
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